

PELITA

Dampingi Pembalap WSBK di Karnaval, Putri Mandalika 2023 Promosikan Wisata dan Budaya Mandalika Kepada Pembalap

Syafruddin Adi - NTB.PELITA.WEB.ID

Mar 1, 2023 - 21:34



Putri Mandalika 2023 Ni Luh Putu Ayu Hariyani (tengah) saat Karnaval Budaya Mandalika 2023, (01/03/2024).

Lombok Tengah NTB - Putri Mandalika 2023 Ni Luh Putu Ayu Hariyani bersama 10 Finalis Putri Mandalika 2023 lainnya berkesempatan memperkenalkan kebudayaan Mandalika daerah NTB kepada para wisatawan dan para pembalap yang akan mengadu kemampuan Balap motor pada Word Superbike (WSBK) yang akan berlangsung di Sirkuit Mandalika Lombok Tengah - NTB.

Melalui berbagai atraksi dan kreasi budaya diantaranya Bau Nyale, Nyongkolan, Presean, Praje dan Gendang Beleq, Putri Mandalika memperkenalkan kebudayaan NTB yang dikemas lewat sebuah acara Karnaval Budaya Mandalika 2023 yang di selenggarakan Pemerintah Kabupaten Lombok Tengah dalam

rangka menyambut event internasional WSBK.

Karnaval Budaya Mandalika 2023 tersebut diikuti 8 Pembalap yakni Phillip Oetti dan Axel Bassani dari tim Ducati, Hafizh dan Adam Norrodin dari tim Honda, Lorenzo Baldassarri dan Nicholas Spinelli dari tim Yamaha, Bahattin Sofuoglu dari tim MV Augusta Wo, dan Can Oncu dari Kawasaki WorldSSP serta di saksikan oleh masyarakat NTB dan para wisatawan.



Acara yang berlangsung di kawasan Mandalika tersebut dibuka langsung oleh Bupati Kabupaten Lombok Tengah H. Lalu Pathul Bahri, S.I.P, (01/03/2023).

Dalam sambutan pembuka, Bupati Lombok Tengah mengatakan, Karnaval budaya Mandalika ini dilaksanakan setiap tahun sebagai bentuk rutinitas dalam mendukung pengembangan pariwisata di Lombok tengah. Melalui karnaval tersebut akan ditampilkan budaya lokal melalui kreasi-kreasi yang di sampaikan melalui atraksi.

"Tahun ini kami kolaborasi Karnaval Budaya Mandalika dengan event WSBK ", katanya

Ia berharap kolaborasi dengan ajang WSBK ini akan menjadai sebuah kemajuan dalam meningkatkan pariwisata di NTB.

Tampak Putri Mandalika NTB Tahun 2023 Ni Luh Putu Ayu Hariyani bersama 10 Finalis mendampingi delapan pembalap WSBK 2023 memimpin karnaval I di sepanjang area kepada para pengunjung.

Ayu sapaan akrab Putri Mandalika NTB 2023 ini mengatakan sangat terkesan, Ini pengalaman yang pertama kali dapat berkesempatan mendampingi pembalap.

" Senang sekali bisa berbincang dengan para pembalap sembari menjelaskan tentang wisata dan budaya yang ada di Mandalika serta wisata-wisata lain yang ada di pulau Lombok,"ucap Ayu dengan sumringah menandakan semangatnya

bisa memperkenalkan Mandalika kepada orang asing.

Para pembalap terlihat sangat antusias menyaksikan dan turut serta bersama-sama mendampingi peserta karnaval. Dan seperti disaksikan semua pembalap ikut mencoba atraksi Presean dan ikut memikul Praje.

"Para pembalap sangat antusias dengan acara ini, bahkan mereka ikut mencoba bermain Presean,"ucap Ayu tersenyum.

Ayu berharap dengan apa yang sudah di pertunjukkan kepada para pembalap dan wisatawan lainnya akan mampu membawa kesan tersendiri sehingga dapat menceritakan kepada rekan-rekannya yang ada di negeri masing-masing.

"Semoga kekayaan budaya yang kita miliki mampu menarik banyak wisatawan untuk berkunjung kemari,"tutup Ayu sambil mengarahkan telunjuknya ke tanah yang di pijaknya. (Adb)